



AGRESSIONS à la LIBRAIRIE PUBLICO par l'EXTRÊME DROITE

Pour la troisième fois en deux semaines, la Librairie Publico à Paris a été la cible d'agression par des individus d'extrême droite. Jet de fumigène à l'intérieur de la Librairie, le 1^{er} mars 2024, objet en verre lancé en direction d'un compagnon sur le pas de la porte, le 6 mars, et jet d'un gros pétard, le 15 mars, à quelques minutes du début d'un concert. Les agresseurs ont laissé un autocollant, collé sur la façade, signé « Les Natifs », groupuscule parisien monté après la dissolution de « Génération identitaire »

**La menace devient constante et vise à engendrer la peur.
Ce sont des agressions !**

Portés par la banalisation générale des idées nauséabondes et liberticides dans les médias et dans la société, les groupes d'extrême droite deviennent de plus en plus agressifs. Des chaînes de télévision déversent des discours racistes, sexistes, antisociaux, réactionnaires à longueur de journée. Les idées d'extrême droite sont ainsi dédramatisées, décomplexées et normalisées dans le spectre politique, et même reprises par ceux qui nous gouvernent, telle l'infâme loi « immigration » et les attaques contre les droits des travailleurs, des travailleuses, des chômeurs et des chômeuses.

La vigilance s'impose à tous les lieux libertaires et à tous les espaces où nous vivons et espérons vivre sans aucune crainte.

La Fédération Anarchiste affirme sa solidarité avec les compagnes et compagnons attaqués à la Librairie Publico ces dernières semaines et tient à réaffirmer sa solidarité avec tous ceux et celles qui subissent les violences de l'extrême droite et les politiques racistes et antisociales de l'État.

La Fédération Anarchiste réaffirme sa volonté et son action à renforcer la lutte antifasciste notamment à travers ses groupes locaux et sa campagne fédérale antifasciste !

Partout où il le faudra, organisons-nous pour l'autodéfense et la lutte collective face aux politiques réactionnaires et identitaires !